
【ご意見・ご要望】（投稿日：２０２０年９月１０日） 
 
 受講者の半分以上が定期試験で落とされる必修科目をなんとかしてください。テスト内
容を必ず告知しろとは言いませんが過去問をいくつも知っていることが前提であることや
講義の内容を一から十まで完璧に暗記しなくては解けない問題を試験で出すのは適切では
ないように思えます。 授業アンケートにも昨年同じことを書いたのですが全く改善の余地
が見えません。 
 
【回答】（回答日：２０２０年１０月１６日） 
 
 ご意見ありがとうございます。 
 試験の採点や単位の認定については、より透明性が確保されるよう改善していきます。 
  

適切な試験の採点や単位の認定について 


